

EXPOSICIÓN JUGUETES

Alcobendas repasa la historia de Nancy con una muestra con decenas de muñecas

Alcobendas, 2 dic (EFE).- Alcobendas ha inaugurado una exposición titulada "Nuestra pequeña Nancy", en la que se exponen decenas de modelos de la mítica muñeca Nancy para analizar cómo este juguete ha ido evolucionando en su más de medio siglo de vida.

La muestra, con entrada libre y gratuita, se puede ver hasta el próximo 9 de enero en el vestíbulo del Centro de Arte Alcobendas, y está enfocada a todo el público, especialmente al familiar, según destaca el Consistorio en una nota. En esta exhibición se refleja como este juguete se ha "adaptado a los tiempos", aunque ya en su nacimiento en 1968 se diseñó, a manos de Agustín Juan Alexander, como "una muñeca moderna, una chica de hoy" para una generación que "apuntaba un cambio de época".

Desde su lanzamiento Nancy ha cambiado en varias ocasiones de aspecto y de diseño para ir modernizándose, y en sus 52 años de vida se han vendido más de 25 millones de unidades solamente en España, aunque también se exporta a Estados Unidos, Portugal, México e Italia.

En la actualidad, la compañía vende entre 600.000 y 700.000 unidades al año.